

# 数学動画を無償提供

## 休校受け家庭学習支援



LINEを通じて無償で提供される数学の学習動画について説明する教育情報サービスの担当者(左)＝2日午後、県庁

教育関連ソフト開発の教育情報サービス(KJS、宮崎市、秋野次信社長)は2日、無料通信アプリ「LINE(ライン)」を通じて、自社で制作した数学の学習動画の無償提供を始めた。新型コロナウイルスの影響による臨時休校を受けて学習の遅れが懸念されており、スマートフォンを活用した家庭学習に役立ててもらいたい。

KJSは日本数学検定協会(東京)監修のもと、数学の学習動画「ユニバーサル数学」を開発。LINEで提供するのはその日本語版1590本のうち、中学1年から高校3年で学ぶ基礎的な602本。通常は有料だが、新型コロナウイルスの影響が終息するまで無償で提供する。

動画制作には、同社開発のソフト「ThinkBoard(シンクボード)」を使用。「画像」「音声」に加えて「手書き」文字を画面に表示することで、問題の解き方を分かりやすく解説している。

今回、LINEを通じて提供する学習内容は、KJSによる数学のほか、市進ホールディングス(千葉県市川市)が制作した国語、社会、理科の動画計74本、

学研ホールディングス(東京)が設けた英語の問題2千問も入っている。

利用方法は、LINEのホーム画面から「新型コロナウイルスサポーター」LINEみらい財団」と検索するか、専用のQRコードを読み込み、アカウントを友だち追加する。その後、画面に表示される教材を選択し、学びたい動画や問題にアクセスする。

同日、県庁で会見した秋野社長は「自分の学力や習熟度に応じて学ぶことができる。学校が再開されるまで、ぜひ目標を立てて取り組んでほしい」と話していた。利用方法に関する問い合わせは、LINE@03(4316)2112。

(鬼束功二)

### 無料のサイト ヤフーも新設

ヤフーは2日、新型コロナウイルスの感染拡大で臨時休校になった小学生向けに、自宅での学習を支援するサイト「ヤフーきっず

おうち学校」を開設したと発表した。動画や写真を使った学習コンテンツを提供し、臨時休校で学校に通えない期間も自発的に学習できるようにする。無料で利用できる。

内からアクセスする。学年別にコンテンツを提供し、国語や算数など主な教科以外に、英語や家庭科なども学べる。体育では、自宅でできる体操を紹介。悩み相談コーナーもある。パソコンやスマートフォンで見ることが出来る。

小学生の学習にとっても  
適しています。ご利用  
をお勧めします。